

REPUBLIQUE DU NIGER



**ALLOCUTION DE SEM ISSOUFOU MAHAMADOU,
PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DU NIGER,
A LA CONFERENCE INTERNATIONALE SUR LA POPULATION ET LE
DEVELOPPEMENT.
NEW YORK LE 22 SEPTEMBRE 2014 .**

Septembre 2014

Monsieur le Président,

Je voudrais tout d'abord vous adresser mes félicitations pour votre accession à la présidence de cette 29^{ème} Session de l'Assemblée Générale des Nations Unies et vous dire que, tout au long de votre mandat, vous pouvez compter sur l'appui du Niger dont l'engagement dans les objectifs convenus de la Conférence Internationale sur la Population et le Développement demeure plus que jamais indéfectible.

La démarche participative et inclusive qui a prévalu dans la préparation de l'important rapport du Secrétaire Général CIPD+20 est un gage certain de pertinence pour les programmes et actions prévues dans les années à venir.

Ma délégation tient à saluer le Secrétaire Général, les partenaires et tous les acteurs concernés qui ont participé à ce processus auquel elle a pris activement part.

Le rapport soumis à notre attention met l'accent sur des préoccupations qui coïncident avec nos priorités nationales, dont le respect et la protection des droits humains, notamment en matière de reproduction, d'accès universel à la santé sexuelle et reproductive et à l'éducation, y compris l'éducation sexuelle, et l'élimination de la violence à l'égard des femmes et des filles.

Ce rapport est par conséquent une base précieuse qui nous permettra de travailler plus efficacement dans l'élaboration de l'Agenda mondial pour le développement post-2015.

Monsieur le Président,

Vingt ans après l'adoption et la mise en œuvre du Programme d'Action de la Conférence internationale sur la population et le développement, le Niger a accompli d'énormes progrès vers l'atteinte des objectifs dans les domaines de la gouvernance, de la santé, de l'éducation, de la promotion de la dignité et des droits humains.

Cependant la forte croissance démographique de 3,9% par an, se traduisant par un doublement de la population en moins de 18 ans, reste un défi redoutable pour notre pays.

Nous sommes à cet égard engagés à promouvoir une croissance économique forte et accélérée à travers des politiques économiques et sociales adéquates et des investissements dans le développement humain, s'inscrivant dans le Programme de Renaissance mis en œuvre par ~~mon~~^{le} Gouvernement. Nous sommes résolus à explorer toutes les options pour faire face à ce défi, y compris le dividende démographique.

Monsieur le Président,

Le Niger nourrit de fortes attentes pour l'Agenda mondial de développement post 2015. Pour nous, Plusieurs éléments doivent servir de base à l'élaboration des stratégies entrant dans ce cadre. Il s'agit :

- du renforcement de l'application des textes institutionnels sur la dignité et les droits humains ;
- de la réduction des inégalités entre les différentes composantes de la population ;
- De politiques économiques de croissance durable basées sur l'éducation technique et professionnelle des jeunes et leur emploi ;
- Des actions fortes en direction des jeunes qui constituent une frange importante de notre population, notamment en ce qui concerne leur santé sexuelle et reproductive.

Monsieur le Président, les programmes qui seront développés devront prendre en compte les diversités sociales et culturelles de nos différents pays.

JE VOUS REMERCIE